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JUNTO A SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE ARAÇATUBA, BUSCAR A 

VIABILIDADE DO CREDENCIAMENTO PARA O ATENDIMENTO DE PACIENTES. 

Vereador ANTÔNIO EDWALDO DUNGA COSTA- Presidente 

Vereador MAURÍCIO DO BEM ESTAR - Membro 

Vereador NELSINHO BOMBEIRO - Membro 



Na constituição desta Comissão Especial, junto à Santa Casa de 

Misericórdia de Araçatuba, fomos em busca da viabilidade do credenciamento para o 

atendimento de pacientes do lamspe. 

Além das reuniões realizadas na Cidade de Araçatuba com a 

Direção da Santa casa, nos reunimos com autoridades regionais e também fomos em 

busca de ajuda na cidade de São Paulo, onde nos reunimos com Deputados Estaduais e 

Federais, Secretários Estaduais e Superintendente do Órgão citado. 

Estivemos em São Paulo, juntamente com os integrantes da 

diretoria da Santa Casa de Araçatuba, Prefeito Dilador Borges, com a Secretária 

Municipal de Saúde Carmem Guariente e Deputado Estadual Itamar Borges, onde foi 

acordado a abertura de uma nova licitação de atendimento às vidas credenciadas ao 

lamspe. 



Após diversas tratativas sobre os problemas do 

credenciamento do lamspe, problema este que aflige aproximadamente 40 mil vi~as 

em nossa região e já perdura por anos, por este motivo, foi discutida e eit e 
elevação do teto hospitalar de R$500.000 para R$1.200.000,00. rY\ d# 



A licitação foi aberta e a Santa Casa de Misericórdia de 

Araçatuba fez o cadastramento, na época, o então Superintendente do lamspe, Wilson 

Pelara, marcou três datas para a assinatura do convênio, onde foi protelado pelos 

responsáveis e após as eleições, não houve mais nenhum contato por parte do Orgão. 

-Iams~e aprova credenciamento da Santa 
Casa âe Araçatuba para retomada dos 
atendimentos 
Ata com resultado será encaminhado para a superintendência do órgão para homologação, mas inicio dos 
atendimentos depende da assinatura do contrato 

Houve contato por parte da Santa Casa de Araçatuba à esta 

comissão, onde afirmou que o motivo da não assinatura do contrato se deve a falta de 

leitos disponíveis. 

Com a abertura da licitação para contratação de médicos 

especialistas para o atendimento de usuários do lamspe, somente houve êxito por 

conta de adesão das clínicas terceirizadas. 

Devemos ressalvar também que o lamspe efetua os 

pagamentos dos atendimentos de usuários com atraso de 90 dias, o que dificulta a 

pontualidade nos atend imentos junto aos médicos. 

Com a mudança de governo estadual, estivemos em contato 

com a Senhora Maria das Graças Bigal Barboza da Silva, nova superintendente do 

lamspe, onde fomos atendidos pelo Senhor Claudio Andraos, que se colocou a ~ f ~ ' 
disposição para novas aberturas de editais, inclusive nos hospitais da região para ~ 
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cirurgias de média e baixa complexidade, haja visto que somente a Santa casa de 

Araçatuba tem atendimento de alta complexidade, não solucionando de vez a questão 

de atendimentos hospitalares. 
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